

## Un hiérarque de l'Église orthodoxe russe a célébré pour la première fois la Liturgie sur l'île de Mindanao aux Philippines



L'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou dans les pays d'Asie et d'Asie du Sud-Est, a rendu visite aux communautés orthodoxes du Patriarcat de Moscou dans les provinces philippines de Davao et de Kotabato. L'archevêque était accompagné des personnes suivantes : l'hiéromoine Pitirime (Dondenko), secrétaire de l'administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou dans les pays d'Asie et d'Asie du Sud-Est, doyen de l'église de la Dormition de Singapour ; le prêtre Gueorgui Maximov, clerc de l'église Saint-Serge de Boussinovo (Moscou) ; l'hiérodiacre Juvéna (Lapchine), clerc de l'église de la Sainte-Trinité d'Ostankino (Moscou) ; D. Petrovski, collaborateur du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ; N. Sokolov et K. Marouchtchak, collaborateurs du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou ; le prêtre Stanislav Raspoutine, clerc de la métropole de Petrozavodsk, et l'hiéromoine Corneille (Moliev), clerc de la métropole de Belgorod, nommés pour les paroisses orthodoxes du Patriarcat de Moscou dans les Philippines ; le prêtre Silouane Tompson (Mission de l'Église orthodoxe

hors frontières aux Philippines), recteur de l'église Saint-Jean-de-Shanghai à Santa-Maria de l'île Mindanao.

Le 23 juin, l'archevêque Serge a célébré le premier office épiscopal de tradition orthodoxe russe sur l'île de Mindanao (Philippines), dans la chapelle Sainte-Matrone-de-Moscou de Mindanao. L'hiérarque a offert à la paroisse une icône de sa sainte patronne.

Le 24 juin, une première Divine liturgie a été célébrée à l'église de la Nativité-de-la-Mère-de-Dieu au village d'Arakan, province de Kotabato. C'est la paroisse la plus importante des Philippines. Plus de 150 personnes assistaient à l'office pontifical.

Après la célébration de la Liturgie, l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk a transmis aux fidèles la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, et offert à la paroisse des vases eucharistiques et une icône de la Nativité de la Mère de Dieu.

Les offices, auxquels assistaient des Philippins orthodoxes et des expatriés russes, étaient célébrés en slavon d'église, en cebuano et en anglais.

Le même jour, la délégation de l'Église orthodoxe russe a visité la paroisse Saint-Séraphin-de-Sarov à Makalongote, et la paroisse Saint-Pierre-Saint-Paul de Salasan, où ont été célébrés des offices d'intercession aux saints patrons de ces paroisses.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47363/>